



El presidente de la Conferencia Episcopal inaugura hoy el curso en la Universidad Pontificia

R.D.L. | SALAMANCA

El presidente de la Conferencia Episcopal Española, monseñor Ricardo Blázquez, inaugurará hoy el curso académico 2014-2015 de la Universidad Pontificia de Salamanca. El acto tendrá lugar en el Aula Magna a las 12.30 horas y contará también con la presencia del gran canciller de la institución académica y el obispo de Salamanca, Carlos López; así como el rector de la Pontificia, Ángel Galindo y distintas autoridades de Salamanca y Castilla y León.

Como es habitual, la ceremonia universitaria comenzará con la lectura de la memoria del curso 2013-2014, a cargo del secretario general, Miguel Ángel Hernández. Posteriormente, la profesora de la Facultad de Ciencias de la Salud, Rosa Sánchez Barbero, pronunciará la lección inaugural titulada 'Salud vocal del docente y su prevención'.

Antes de que tenga lugar el acto académico de apertura del curso, a las 11.00 horas, se



Ricardo Blázquez. | ARCHIVO

celebrará una misa presidida por monseñor Ricardo Blázquez, en la iglesia de La Clerecía.

Ayer, precisamente, comenzó el curso para todos los estudiantes de los grados de la Pontificia con excepción de los de primero, que no lo harán hasta el día 22.